

► **Essenanbieter**  
RWS Catering Service

► **Öffnungszeiten**  
regulär 07.00 bis 16.00 Uhr  
bei Bedarf 06.00 bis 17.00 Uhr (Nachweis erforderlich)

► **Lage**  
im Stadtteil Eckersbach gelegen,  
gute Parkmöglichkeiten



► **Kontakt**  
Kindertageseinrichtung „Wassertröpfchen“  
Kneipp®-Kita  
Lunikweg 3  
08066 Zwickau  
Telefon: 0375 474397  
Internet: [www.zwickau.de/kindertagesstaetten](http://www.zwickau.de/kindertagesstaetten)

#### Impressum

Herausgeber: Stadtverwaltung Zwickau  
Redaktion: Amt für Familie, Schule und Soziales  
Satz: Presse- und Oberbürgermeisterbüro  
Druck: Flyeralarm  
Auflage: 250  
Erschienen: März 2024



Diese Druckschrift darf während eines Wahlkampfes weder von Parteien/Organisationen und Gruppen noch von Wahlbewerbern oder Wahlhelfern zum Zwecke der Wahlwerbung verwendet und nicht auf Wahlveranstaltungen ausgelegt oder verteilt werden. Ferner ist das Einlegen, Aufdrucken oder Aufkleben parteipolitischer Informationen oder Werbemittel untersagt.

Stadtverwaltung Zwickau  
Postfach 20 09 33  
08009 Zwickau  
Telefon: +49 (0) 3 75 83-0  
E-Mail: [zwickau@zwickau.de](mailto:zwickau@zwickau.de)  
Internet: [www.zwickau.de](http://www.zwickau.de)



Eckersbach

# Kindertageseinrichtung „Wassertröpfchen“

Kneipp®-Kita



► **Ein sanfter Start in den Kindergarten - wir haben ein Wort dafür: EINGEWÖHNUNG**

Über mehrere Wochen hinweg lernt ihr Kind gemeinsam mit Ihnen seine neuen Bezugspersonen und die Umgebung kennen, in der es bald seinen Tag verbringen wird. Wir wissen, dass dieser Schritt des Loslassens in einen neuen Lebensabschnitt nicht leicht ist, darum nehmen wir uns viel Zeit für diese sensible Phase. Erst wenn Ihr Kind die Trennung akzeptiert und den Tag in der Kita positiv erlebt, ist die Eingewöhnung beendet. Normalerweise ist dies nach 4 Wochen der Fall.

► **(K)EIN TAG WIE JEDER ANDERE ...**

„Also .... wenn Mama und Papa arbeiten müssen, dann beginnt mein Tag manchmal schon ganz schön früh. Um 7:00 Uhr öffnet der Kindergarten und ich kann mit den ersten Kindern spielen. Und weil das hungrig macht, gibt es um 7:30 Uhr ein gesundes und leckeres Frühstück. Meine Brote mache ich mir zum Frühstück schon ganz alleine. Das ist manchmal gar nicht so einfach, aber meine Erzieherinnen unterstützen mich dabei. Manche Kinder können das schon richtig gut und wir helfen uns immer gegenseitig, wenn einer mal nicht weiter kommt. Außerdem ist das ein schönes Gefühl, wenn ich es dann endlich alleine geschafft habe. Nach dem Frühstück habe ich vor allem Zeit zum gemeinsamen Spielen und Toben, Singen und Musizieren.“

ren. Es gibt viele Möglichkeiten die Welt zu entdecken. Die Matschanlage im Garten finde ich immer ganz toll und auch, dass wir viele Sachen mit Wasser machen, die gesund sind. Wassertreten und ein Knie-Guss zum Beispiel, und oft gehen wir auch in die Sauna. Wir sind nämlich ein Kneipp-Kindergarten und da ist so etwas ganz wichtig. Wenn ich zu Mittag gegessen habe, ruhe ich mich aus. Nachmittags vespere ich mit den anderen Kindern, dann gehen wir in den Garten oder spielen in unseren Räumen bis wir abgeholt werden. Das sollte spätestens um 16 Uhr sein, denn dann schließt der Kindergarten und alle gehen nach Hause. .... Tschüß!“

► **Und was noch? Na klar: VORSCHULE!**

Bald kommt Ihr Kind in die Schule und benötigt dafür viele Fähigkeiten und Fertigkeiten. Unser Anliegen ist es, einen guten Grundstein für lebenslanges Lernen zu legen. Grundlegend könnte die gesamte Kindergartenzeit als Schulvorbereitung betrachtet werden. Jedoch im Vorschulalter durchläuft Ihr Kind eine Entwicklungsphase, in der es optimal gefördert werden kann, um den Anforderungen in der Schule gerecht zu werden. Dann steht der Zuckertüte am ersten Schultag nichts mehr im Weg. Neugierig geworden? Wir erzählen Ihnen in einem persönlichen Gespräch gerne noch mehr über uns.



Team der Einrichtung



Im Außenbereich können sich die Kids wunderbar austoben.



Unsere Kita beteiligt sich jährlich am bundesweiten Vorlesetag.



Ein alljährlicher Höhepunkt ist unser großer Lampionumzug.

